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○ 出席委員 

委　員　長 塙　　　勉

副 委 員 長 髙　橋　ヒロ子

委　　　員 渡　邉　聰　子

委　　　員 加　藤　和　代

委　　　員 中　井　寿　子

委　　　員 丸　茂　満　枝

委　　　員 村　田　実　香

委　　　員 根　本　俊　一

委　　　員 西　村　佳　巳

委　　　員 池　田　正　彦

委　　　員 竹　本　正　和

委　　　員 大　杉　麻　美

教育長 黒　田　江美子

生涯学習部長 織　戸　久　雄

生涯学習部次長 石　川　豪　三

高洲公民館長 吉　田　敏　輝

中央公民館長 熱　海　寿　雄

堀江公民館長 大　塚　　繁

富岡公民館長 指　田　裕　司

美浜公民館長 宇田川　妙　子

当代島公民館長 石　井　一　義

日の出公民館長 髙　梨　晶　子

高洲公民館長 吉　田　敏　輝

事　務　局 鈴　木　徳　雄

吉　田　直　子

上　田　由　記

○　説明出席者等
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平成２３年度 第３回 公民館運営審議会会議録（議事要旨） 

 

１ 開催日時 平成２３年９月９日（金）午後３時～５時 

 

２ 開催場所 高洲公民館２階第３・４会議室 

 

３ 出席者 

  （委員） 

   塙委員長、髙橋副委員長、渡邉委員、加藤委員、中井委員、丸茂委員、村田委員、 

西村委員、池田委員、根本委員、竹本委員、大杉委員 

  （事務局） 

   教育長、生涯学習部長、生涯学習部次長、高洲公民館長、中央公民館長、 

堀江公民館長、富岡公民館長、美浜公民館長、当代島公民館長、 

日の出公民館長、高洲公民館主査、高洲公民館副主査、当代島公民館副主査 

 

４ 議 題 

 Ⅰ 開会 

  １．委嘱状の交付 

  ２．教育委員会挨拶 

  ３．委員自己紹介及び職員自己紹介 

  ４．委員長及び副委員長選出 

   

Ⅱ 協議 

  １．報告事項 

（１）前回会議内容の確認 

（２）公民館主催事業（7月・8月）参加状況報告 

（３）公民館文化祭の進捗状況 

 

  ２．審議事項 

 （１）公民館主催事業（10月～12月）開催計画 

 

Ⅲ その他 

（１）第 63回千葉県公民館研究大会への参加について 

（２）次回会議の予定 
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５ 議事概要及び会議経過 

 Ⅰ 開会 

  １．委嘱状の交付 

  ２．教育委員会挨拶 

  ３．委員及び職員の自己紹介 

  ４．委員長及び副委員長選出 

   

 Ⅱ 協議 

  １．報告事項 

   （１）前回会議内容の確認 

    平成２３年度第２回公民館運営審議会議事録（議事要旨）の内容を確認、承認さ

れた。 

   

（２）公民館主催事業（7月・8月）参加状況報告 

   公民館主催事業（7月・8月）の参加状況について各公民館長より報告を行った。 

  （質問）各事業かなり盛況であったようだが、その中での課題や問題点が何もなか

ったとは考えられないので、それらの報告もして欲しい。また、夏休みの

事業はたくさんの参加者があり良かったと思うが、夏休み後もたくさんの

方に来ていただけるようにしていただきたい。各事業ごとに、参加者にア

ンケートを行い、その内容をフィードバックしているのか。 

（回答）アンケートは実施し、次回以降の事業に反映するように活用している。 

（質問）堀江公民館の主催事業の「堀江法律相談所」について、可能であれば、ど

のような困りごとが寄せられたのか、わかる範囲で伺いたい。 

（回答）この事業には「復興に向けて」というサブタイトルが付いているので、震

災関係の相談があった。また、相続関係の相談などもあったようである。 

(質問）震災後予算も削られる中、今後の主催事業の方向性について伺いたい。 

（回答）「平成23年度浦安市公民館事業運営方針」に沿って、事業を組み立ててい

きます。 

（意見）夏休みの子ども対象事業の申込者が大変多いということを実感している。

参加申込み多数により抽選となった場合、落選者を救済する方法を考えて

いただきたい。 

（意見）主催事業のハガキ申込みは、一人一通となっているので、兄弟で当落が別

れてしまうことがある。兄弟枞での応募方法をご検討いただきたい。 

 

（３）公民館文化祭の進捗状況 

 文化祭開催準備の進捗状況について各公民館長（当代島公民館を除く）より説明

を行った。 



 4 

   （質問）高洲公民館は「文化祭」ではなく「サークル成果発表会」ということで開

催するとのことだが、来年はどうするのか。 

   （回答）今年の様子で検討していきます。 

   （質問）日程が重なってしまうのは、仕方がないのか。 

   （回答）市のイベントと重ならないように日程を調整している。また、開催時期が

遅くなってしまうと寒くなってしまうため、11月初旬頃までに開催するよ

うに計画しているので、どうしても日程が重なってしまう館が出てくるが、

元町・中町・新町の同じ地域での開催が重ならないように調整している。 

 

  ２．審議事項 

（１）公民館主催事業（10月～12月）開催計画 

 公民館主催事業（10月～12月）の開催計画について各公民館長より説明を行った。 

Ⅲ その他 

（１）第63回千葉県公民館研究大会の参加について 

 事務局より11月17日に開催される第63回千葉県公民館研究大会について説明を行

い、出欠について確認した。 

    

   （２）次回定例会議の予定 

    事務局より次回の第3回公民館運営審議会は、11月11日(金)午後3時から、高洲公

民館で開催することを確認した。 

    

以上で平成23年度 第3回浦安市公民館運営審議会が閉会した。 


